

あっというまに師走になりました

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。12月になりました。急に風が冷たくなったように感じます。それでも毎朝、元気いっぱい登校してくる生徒の皆さんの様子を見て、私も元気をもらっています。それでも、日々寒くなってくるので体調には十分に気を付けて下さい。

3年生の皆さんにとって、これから「中学校生活最後の・・・」というフレーズが増えてくるかと思えます。今の仲間、今のクラスで居られるのも、あと3か月。もちろん進路選択に向けての努力も必要ですが、大切な仲間との貴重な時間、心に残る思い出をたくさん作って下さい。

○ 生徒会役員選挙、そして立会演説会

今日は、広徳中学校にとって大切な生徒会役員選挙、および立会演説会でした。立会演説会で皆さんは立候補者の意見を直接聞き、投票しました。この投票箱は、北九州市選挙管理委員会からお借りした「本物」なので、みなさんは「選挙に行く」という体験をリアルに感じられたのではないかと思います。7年前から18歳で選挙権が与えられ、みなさんは近い将来、3年生は実に3年後には、有権者として選挙に行き、投票をするということになります。



【熱い選挙運動が繰り広げられました】

有権者になるということは、選挙を通じて国や地方の政治に参加する権利を得ることです。それだけでも、ずいぶん大人に近づく感じがします。生徒会の活動は、民主主義のルールについて学ぶ大切な勉強の1つです。そして、3年生選挙管理委員会のみなさん。今日まで本当にお疲れ様でした。先輩らしい、頼りがいのある態度で臨んでもらったことに感謝します。次のリーダーに広徳中学校の未来を託しましょう。

○ 花壇にきれいな花が植えられました

皆さんは気がつきましたか？先日、教頭先生や谷口さん、本山さんがきれいに耕してくれた校門や玄関の花壇、そして南門のプランターにきれいな花が植えられました。この作業では、本校のボランティア部の皆さんが、先週の人権フェスティバルに引き続き、活躍してくれました。大会などがいないため、普段は目立たない存在かもしれませんが、



「縁の下の力持ち」的な存在として頑張ってくれています。今後のボランティア部の活躍に期待したいと思います。

さて、2学期も残りわずかとなりました。4年ぶりに全校で開催した体育大会と文化総合発表会、2年生で初めての修学旅行などなど、長く感じるころか、本当にあっという間の3か月間でした。これからは、学期の締めくくりの大切な時期です。それぞれの立場や、将来のことをしっかり考えて、有意義な3週間にしたいものですね。

